



Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Mayo 2006

Sitio www.tenfe.org

Cd. Valles, S. L. P. 3 de Mayo del 2006 Año del Señor Dios.

Benditos los hijos de Dios quienes surgen de sus miserias y se levantan con la esperanza en alto de que Dios los ama, protege, sana y cura todas sus heridas.

Tomen su cruz y síganme. Soy Jesús en quién confían sus penas amargas, tristezas de la vida y yo convierto los atropellos en un canto sereno a sus oídos diciendo ya pasa hijo mío ya llega la ayuda.

El cambio de la desesperanza a la confianza es visible. Si te sientes protegido caminas luminoso, seguro. Tomen certidumbre de su Dios, actúen con fe de saberse ayudados.

Si atraviesan por el pantano, siempre habrá quién te tienda la mano pues Dios no abandona. Si cargas tu Cruz sentirás el peso a tus espaldas y cuando no puedas más, habrá quién la cargue por ti.

En este día he cargado la Cruz de mis hermanos. Bendita Cruz que al crecer se aligera el paso.

Ven ya resueltos sus planes, más si bien planean con la ayuda de Dios tendrán certeza de no equivocarse la medida. Completo la ayuda y comienzo diciendo que el Dios vivo los lleva en paraje tranquilo y salvo.

La luz de la Esperanza trae brillos internos que mejoran su estancia breve por la tierra.
Conversen con los suyos en Paz y Bien
Los ama

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. a 4 de Mayo del Año del Señor 2006.

Buenos días, hijas de María sois, soy el Buen Hijo de Dios, lazarillo soy para quién vive en tinieblas y descansa en mí, yo lo arropo y traigo de las sombras a la luz y lo acomodo en el cielo si endereza su camino.

El destino ustedes lo describen, Padre les da el camino y la mayoría lo desoye. Tercos son quienes quieren seguir el camino de las complacencias y no toma el buen camino del sosiego, trabajo, afán, logro.

La sonrisa buena que desprende un elegido del Padre no se cambia por quien camina, en sombras y adusto rostro porta, ingrato sois si cambias el Pan por piedras.

Feo rostro de quien sonrío con enfado a sabiendas de que lo eligen por hermoso o por listo y no por su corazón dulce y falto de elogios.

Toma hija mía lo que te ofrece el Buen Dios, ampárate al cobijo del hombre que te ame sin pasiones, ni arrebatos, sino del que lo haga a plena luz con sus ojos limpios, libres de pecado.

Les digo que el destino ustedes lo perfilan y cuando se han equivocado piden ayuda a tontas, hablo a las mujeres santas que esperan un rayo de luz que las guíe con esperanza de saberse en correcto andar.

No distraigan su mente con vanos pensamientos, la salud mental es necesaria para tomar decisiones buenas. No te dejes arrastrar por el necio, el testarudo. Nadie tome lugar por ti para decidir alójate en mi llaga y a nadie haz de temer, yo te muestro lo duradero para que alejes lo pasajero.

Asómbrate y haz caso a tu corazón da la espalda a quien dice amarte y enterrarte quiere una espada en el costado. Las buenas intenciones se llevan a cabo de inmediato, no te dejes sorprender y te cambien caballo blanco por bayo.

Los ama

Jesús.

Cd. Valles, S. L. P. 6 de Mayo del Año del Señor 2006.

Tierna hija mía soy María Virgen del Perpetuo Socorro.

La cadena alimenticia Gu, así como observas al pájaro, la paloma, tu perro dispensándose uno de otro para comer el alimento que ustedes ponen a su alcance. Así es la Naturaleza, unos se alimentan de los otros, unos trabajan para otros, en Orden perfecto los creó Dios, en desperfecto concluyeron. Ahora se pueden observar las cosas más curiosas y las más espeluznantes. Así puedes observar a los animales pidiendo el plato de comida y al hombre come como perros. Por no mencionarte otros ejemplos variados e incorrectos e inconcebibles.

¡Ah! Mi Dios amado, bastos alimentos ha dejado pero el orgulloso hombre se deglute a sí mismo.

Sean propios al alimentarse, que no les den perro por liebre, caballo por res, pintura y químicos por leche.

Se creen listos mis hijos al engañar al mundo, con alimentos contaminados, morirán primero ellos que a quién engañan. Mi Padre es justo y poderoso y empata desigualdades.

Encomiéndate a Dios y lo que comas es sano por la Gracia del Padre Nuestro.
Los ama su madre a todos. María.

8 PM

Bendecida por Dios te encuentres. Hija mía soy tu Madre Santa del Cielo, María.
Corresponde a cada quién cargar su Cruz pesada al pasar del tiempo, ligera si la confían a su Dios.

Siervos del Señor sois. Jesús los pastoreará hasta el final de sus días, a Él pediréis los acerque al Padre, Dios de todos, Padre de todos.

La Palabra Santa los acerca a Jesús y Él los acerca a su Padre. Dadle correspondencia a cuanto hizo por vos, amadlo como recién que hubo de entregarse a sus captores con humildad. Tended su mano que recibiréis la grana que os hará portadores de la Buena nueva, palabra, senda.

Confiad a Dios sus penas que Él arroja al fuego al enemigo que tinta la cera para que tropiecen. Enmarcados van quienes portaron su Cruz con alegría, solícitos se apresuran a cargar la Cruz del amigo, del prójimo.

El diez de mayo festejan a la Madre, las abrazo y tiendo el Manto mío para que se vistan de estrellas.

Oren hijos míos que el buen Santo los salva de caer en la trampa de quien jugar al gato y al ratón quiere.

¿Qué salva más de cometer un error o una falta? Es difícil contestar para ti hija mía.
Te diré yo, cuando vas en camino errado desoyes consejos y caes hasta que sola te levantas y decides salir del hoyo.

Salva más ir en el camino de virtud porque en todo momento estás alerta y sabes perfectamente cuando haz ofendido al padre y te señala con su fuego abrasador y la pena te consume, tal que en adelante procuras no caer en tentación y a un lado las haces y dichosos se sienten de dar un paso a tras y no caer en pecado. El vicio de pecar es marcado como grave. Buscan pecar mis hijos sin haber necesidad. Desoyen términos, señalan a oscuras, desmienten y trazan sus propias leyes, contéplense en un espejo y miren bien a quien ven. Aureola de santo o tentador de pecados ¿Cómo se ven? Tal vez solo vean su rostro espantado porque ya les salió una verruga o un aguijón de la duda los consume diciendo seré bueno, seré malo.....

Les doy un consejo por este día, vive en Paz tu vida con el Buen Guía del Señor Dios.
Ser responsable trae alegría a tu buen corazón.

Mis retoñitos, solo los invito a ponerse fieles en este día, y ya si no pueden, los esperaré al final del camino con mis brazos extendidos para confortar su pena y si alistaron sus pies a buen paso con festín y alegría del Buen Santo.
Los ama en Dios.

María

Cd. Valles, S. L. P. 7 de Mayo del año del Señor 2006.

Hija mía, soy tu Señor Dios en quién confías.

Computarizados soslayan mis hijos lo santo por lo vano.

Letrados cerebros los arrastran a pecar mediante mensajes televisivos, son personas instruidas servidoras del dinero y de los vicios por consigna tienen, arrebatan su atención con placeres bastos el fin último es que consuman vicios y utilizan a la mujer como carnada, como si mis hijos hombres no pensarán más allá de sus placeres. Me duelen mis mujeres, que por tener, se desprendan de sus ropas y muestren atributos falsos y planten sonrisas en sus bocas mientras sus corazones empequeñecidos están; no portan la felicidad, aunque traten de demostrar lo contrario, pues sirven al dinero, viven por dinero y el día en que no hay más se confunden y son como avestruz que esconden la cabeza y no desean vivir más.

Dicen que el dinero les aligera la vida. Este su Dios, dueño de todo lo existente les dice al respecto: Podrías tener tanto dinero para no preocuparse para vivir como dicen, más bien lo que quieren decir es que les gustaría tener dinero para poder haraganear libremente pues tendrían sirvientes para todo y su mente solo serviría para abstraerse de todo y disfrutar del ocio con vicios.

Cuando os ha envuelto el río de la opulencia crece la envidia, el poder, la soberbia, el populismo y comienzan la carrera del yo soy, quieren ser dioses. Compran la atención de la gente con dádivas. Pobres hijos míos están perdidos en realidad llevan a cuestas la búsqueda del amor perfecto, su alma y espíritu no se contentan con el dinero y busca y busca y el ser no se entiende, se ve con el dinero y aplausos y no es feliz. Solo levantan su feo rostro al cielo para reclamar a éste su Dios o a la nada, pues no creen en el Dios vivo. Dan patadas de ahogado y culpan hasta a la partera de su madre, terminan solos, pues nadie hay que por dinero aguante desplantes, vanidades, arrojo, embrollos.

Se pregunta el pueblo después ¿cómo es que teniendo tanto halla quedado solo?- Mi prioridad son ustedes hijos míos los amo, existen en la viña, los cuido, entre ustedes hay larvas, gérmenes rastreros, alimañas en capullos envueltos, germinan también buenas cabezas que los conminan a no hurtar a no pelear a dar buenos pasos amoroso caminar de que lado son y están ustedes quiénes leen este párrafo que en la actualidad dicto a esta hermana suya.

Son servidores o servidos enteros o mutilados del alma confían en Dios o desconfían en dineros. Gorupos carga la semilla que se ha viciado, tiene hoyos por doquier, más si camina

con Jesús hijo mío quien no equivocó sus pasos al andar tu mismo camino y ahora es resanador de la semilla contaminada.

Soy quien planta y al buen labriego se le da buena cosecha, puede que la temporada resulte en verdad difícil por la cizaña, por la tromba, por la plaga, más al buen cazador no se le va la liebre.

He de triunfar en sus corazones, me alegran quienes se acercan a recibir su medida con gusto, importantes son mis hijos, quienes van por la senda basta en amor y sosiego andar, buscadores del bien, sembradores de amor y perdón.

Yo les resuelvo, tengan fe, los rociaré de gozo, en mí presencia y de alegría perpetua hijos míos.

Deus

Cd. Valles, S. L. P. 8 de Mayo del Año del Señor 2006.

Buenos días querida Gu, soy tu Señor Jesús, del Cielo vengo a traer Bendiciones al Pueblo de Dios. Santo es el nombre de quien los abraza con amor y gozo.

La puntualidad defiende a los dormidos hijos del Padre. Felices han de ser los que se levantan para el Señor, Aleluya.

El pueblo se levanta al sonido del clarín, en la noche oscura se levanta al sonar de campanas o cuando se espera un evento mayor.

Por este día renuevo sus votos en Santo Ejercicio. Compartan la mesa con sus amigos y ofrezcan del buen pan, del buen vino que por cada hermano que acerque su rostro hacia mi, basto será mi Padre en poner laureles por encima de sus cabezas.

Como crecen sus uñas en todo tiempo sus cabellos, florecen las flores y a término se muestran preciosas, así los que toman de la Hostia crecen sin fin hasta llegar a los cálidos brazos de Dios. Aumenta su Fe, su amor, el cariño por lo Santo y amables son los hijos del Padre cuando se mezcla en sus cuerpos la célula Santa.

Dulce ángel mío quién espera las palabras de este su amigo. A todos y cada uno que piensan o se acuerdan tan solo un instante de este fiel servidor de Dios, recordarles quiero que yo ni por un instante los olvido, los cargo y llevo en mi en todo tiempo y los defiende de quien injusto es con ustedes y hacerlos sufrir quiere.

Camino con ustedes y las ofensas que recibís a mí caen primero, no lloréis por ustedes, llorad por ellos que no saben lo que hacen, pues se condenan en todo tiempo que os ofenden.

Lágrimas vierten de alegría pues no están solos sino acompañados de este su Dios. Sobran las palabras entre dos enamorados, así Él Padre mío, mira con amor a su Pueblo Santo.

Caminen en rectitud sin soberbia carecer de halagos es mejor pues caminas sobrio en perfecta humildad. Cuídense mejor de no andar en penumbras, de carecer de luz, pidan la luz del espíritu que se les da gozoso.

Llaman a Misa ya en otras ciudades Gu y ya no tardan en llamar en esta pequeña hacienda, preparaos mis valientes que dura carrera os espera por este día en que Dios quiere servirles con gusto.

Los ama

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. 10 de Mayo del Año del Señor 2006.

Madrecitas, felicidad en su día un fuerte abrazo les da Dios a su corazón. Ínflenlo de dicha pues son queridas por el Padre Eterno.

Soy Jesús y luz envió a sus vidas, temerosos caminan sin saberlo, confíen en Dios, no teman, levanten corazones no decaigan, desolados van sin oraciones. Conténtense de ganar el pan del cielo, den muestra de sus frutos, ayuden al prójimo, tiende tu mano es fácil, siempre ha de haber quien sea socorrido y si lo requieres siempre una mano amiga te saca del atolladero.

Limpíen su vida de canales pedregosos y de arenisca, poden lo seco y cuiden su templo. Cuida el amor, que sea parejo como la gallina hace con los polluelos a todos por igual los ama. Así ustedes amen a todos con la misma medida y así me amarás a mi.

Amen sin esperar recompensa, den y solo se les regresará en ganancia doble y céntuplo. Los ama en amor que perdura por la eternidad y no en espuma que levanta el viento y desaparece.

Jesús Hijo del Dios Bueno.

Jesús.

8 PM.

Bendecida te encuentres de Dios nuestro Padre. Soy María Madre del Redentor Jesús Santo.

Convierto corazones en alegre despertar con música de viento altos tonos, aspaviento musical.

Madrecitas mucha felicidad en sus días. Mis hijos me festejan también. Grandes ofrendas de flores me dan. Los amo y espero en el Altar.

María

Cd. Valles, S. L. P. 13 de Mayo del Año del Señor 2006.

Buenos día Hildita, soy tu Señor Jesús quien viene a traer Bendiciones de María Bonita Reina del Cielo y Madre de Todos los hijos de Dios.

Duras pruebas pone la vida y hay quienes brincan las trancas sin dificultad. Más ya se habré el portón para ti Gu. Mi Madre del Cielo ha hecho cuanto solicitas.

La vida es como una gran fiesta en donde se procuran unos a otros felicidad o en su caso tristezas. Eleven su alma entonando salmos, cantos para Dios quien los salva de caer en camino falso.

Este día y por el mes de Mayo celebran a María Virgen todos los niños. En un día como hoy mi Madrecita apareció a unos pastorcitos para salvar a sus pobladores y atraerlos a Dios. Son muchos los eventos suscitados por allí, milagrosas conversiones y señales milagrosas que terminaron convenciendo a la mayoría, de la verdad cierta que es solo una. Dios es amor e infinita bondad, es quien se apiada de sus hijos y los regresa del camino vano al camino virtuoso.

María y Jesús son fieles servidores quienes hacen el arduo trabajo de convencimiento y alejamiento del pecado y los placeres bastos. Somos quienes les mostramos el camino libre de perdición lleno de santidad.

Dios proporciona las bases sólidas y los castillos somos nosotros, ustedes mismos techan o coronan la casa del Señor.

Escuchen hijos míos todos, la luz que alumbra sus vidas no solo es el sol con su energía, no. La Gran Luz que les da vida es Dios con su Espíritu lleno de Esperanza, alegría, paz y bondad. El amor los incluye y se perfecciona con los dones santos. Alumbran su vida de calor de Dios que abraza y no quema.

Por este día mucha felicidad. Ayuden a este su Dios a convertir corazones, que en gran medida agradece al Padre mío, fuera penas y amarguras que a nada bueno conducen, alegría infinita en su corazón por siempre.

Los amo en el Amor verdadero

Padre Hijo Espíritu

Cd. Valles, S. L. P. 14 de Mayo del Año del Señor 2006.

Soy Jesús Hijo de Dios mismo. Contemplas, razones a Jonás en La Biblia, en estos tiempos no hay quien levante la voz a muchos, se reservan las palabras y no se alerta al pueblo del mal que hacen los hechiceros, la prostitución, el descuido que hacen de la Ley de Dios dada a Moisés el Grande. Contemplan los errores de sus hermanos y ni se inmutan, no los corrigen.

Es difícil rescatar un arroz del frijolar, cuando más intentas en sacarlo más se hunde, más sin embargo cuando lo rescatas ya no se pierde.

He terminado el conteo de almas puras y las rescatables también. Mi Padre espera mi señal para proseguir con la reparación del Pueblo de Dios.

Repartirá Dios de sus bienes a los suyos y demolerá a quien soberbio, engrandecido se encuentra alejado de todo razonamiento santo.

Caerán sus bases, y los escombros se mezclarán con los impíos, recordarán el nombre de Dios muy tarde ya.

Pasará esto a los infieles a los que no quisieron reconocer a su Dios en Cristo, a quien desoyó a los Sacerdotes y prefirió la profanación del templo.

El Orbe temblará, se cimbrará la tierra entera.

No teman hijos de Dios que en mí confían.

Hijos de los 4 puntos cardinales, se sentirán perdidos si no confían en su Dios.

En la medida que ustedes se compadecieron de los que sufrían y ayudárosle, así el Padre mío se compadecerá del Pueblo Santo.

Así a los que premie mi Padre, contentos se les verá en el Gran Día del Señor Dios.

A Dios la Gloria por Siempre

Jesús Los ama con el amor bueno del Espíritu.

Cd. Valles, S. L. P. 15 de Mayo del Año del Señor 2006.

Bendecida te encuentres por el Padre mío hijita, soy María Santa del Cielo quien viene con jubiloso andar a traer mis palabras para mis hijos quienes me escuchan y espero enseguida atiendan a cuantos consejos os doy.

Como en un gran caracol van bajando los obsequios que Dios les envía así:

Pareciera que no os llegarán, más en un parpadeo llenan sus manos lo que tanto anhelaban, Corresponde solo a Padre Dios el tiempo en que lleguen sus dádivas, más ésta fiel amiga suya hace las veces de eco que recuerda a El por las ondas en todo tiempo sus plegarias, y no es que El Padre sea sordo, solo díganme ustedes niños míos, corresponden a El sus amores? ¿Aman a Dios con todas sus fuerzas y con toda su alma? ¿Confían en el Señor su Dios? O le ponen límites.

Padre da, es un entendido no pidan sus tiempos, dejen al tiempo de Dios resuelva.

Un Padre no pone un alacrán en la mano de su hijo, solo pone cosas buenas, extiende tu mano y veras como Padre responde.

Ten Fe,
Fe entera
Sin reproches
Sin condiciones
Sin premura
En paz marcha la fe
En confianza
Entereza de la fe que no deja lugar a dudas.
Esperen en fe y amor y la espera
No será duradera.

¿Cuanto dura quién se cansa de estudiar, en cerrar el libro? Así de pronto vendrá la respuesta a sus plegarias.

Pidan y se les dará sin lugar a dudas. Solo buenos gestos al Señor Dios
Solo buenos gestos y mucho amor.

María

Cd. Valles, S. L. P. 18 de Mayo del año del Señor 2006.

Buenos días soy María Madre de Jesús y de ustedes Esthercita.

Existe en el mundo tanta perdición que los arcones están a punto de ceder ante tanto deterioro.

Humildes y fieles corazones avasallan con sus oraciones los santuarios y solo por ello detiene su dedo mi Dios.

Claman justicia los vencidos Hijos del Padre quienes son atacados vorazmente por el enemigo.

Los justos serán saciados de sus carencias, en cambio al opresor se le acabarán sus ganancias.

La lucha entre poderes sigue. Las naciones del mundo se sienten independientes, únicos, buscan la desunión, el rompimiento. Corrompen sus mentes con el odio y se vuelven ciegos, mandatarios que se equivocan sus pasos, en su desvarío provocan y mienten, juntan deshonor y la bondad no encuentra sitio.

Aún resurge quien quisiera poner orden, más no lo logra pues es acallado pronto y se sale del montón que no quiere manchar sus manos con sangre.

Ponga Dios el Orden. Son mis deseos por siempre armonía, paz y seguridad para las Naciones todas. Comprendan que el amor es la puerta del olvido de las ofensas y el comienzo de una vida nueva.

Cristo les mostró el camino, sumiso, fiel, amando se entregó por nosotros. No son fáciles sus días solo la nutrida Esperanza mantiene la fe y la confianza en un dios quien vendrá con Gloria a salvarlos.

Sigue acercándote a Dios hijita y las aguas se calman ya.

Los ama en el Señor Dios.

María Reina de la Paz.

18 Mayo del 2006.

Bellas son la Obras del Señor Dios Aleluya y vengo pronto..... Solo al llamado de mis hermanos me anuncio.

-Pregunté *¿Qué es pronto para Dios?*

Puede ser un instante en la eternidad

(Hilda) ¿Qué es el tiempo de Dios?

Solo calcula cuanto tarda en caer una almendra en un hoyo negro si es lanzada al espacio

(Hilda) No comprendo aún.....

Bien te diré aprendiz de Arquímedes. El tiempo de Dios es una cifra multiplicada por cuarenta edades entre tres.

(Hilda) Estoy cada vez peor, aunque se que para Dios no hay tiempo es propio de si mismo, porque San Juan en el Apocalipsis dice vengo pronto, entonces digo ¿pronto?

Pronto, soon, presto, ya aquí y ahora

Cuando conoces que habrá un nuevo amanecer y saldrá a relucir el sol ¿Te preocupa acaso?

Cuando ciertamente sabes que la tarde trae la noche y con ello el día ¿Te implica cuestionarte acaso?

(Hilda) No mi Señor

Cuando aprecias una puesta de sol y quisieras fuera eterna ¿acaso se podría?

(Hilda) No

Preguntas cual es el tiempo de Dios y ahora te responde el Padre mío. Soy Jesús y jugaba un poco, más ya Él está aquí.

El tiempo, el espacio, la distancia, la velocidad, la fuerza centrífuga, la atracción, la alternancia, la succión, la expulsión, la expansión, el impulso, la cinética, la cuántica, la medida, el origen, la situación, la concordancia, el freno y más.

Dime mujer, ¿porqué solo me preguntas del tiempo?

(Hilda) La esperanza del cristiano es la mía, verte y abrazarte Señor mío Dios mío. Es difícil esta vida, no me quejo Padre, solo es un poco difícil. Te amo Señor mío Padre Santo.

Tú que haz sido testigo de lo que tarda Tu Señor a tu llamado en llegar al llamado del Espíritu cuando todavía no terminas tu clamor y haz escuchado la respuesta ¿me preguntas cuando llegaré?

(Hilda) Perdóname Señor mío.

La Fe, creer de cierto lo posible es todo para Dios, estoy presente en todo, trasmito alegría, paz, felicidad, sabiduría, gran contento, logros, milagrosos hechos para mis hijos amados y tú solo preguntas por mi tiempo.

Ah Hilda Esther, Hilda Esther, que he de hacer con vos, ¿temes por ventura a tu Dios?

(Hilda) Si mi Señor

Te haces chiquita a mi presencia hija mía, amada pastorcita, logra ya safarte de lo insulso, de lo vano y no habrá más problemas. Se feliz de saberte servidora de este tu Dios.

El tiempo en prestado lo llevas.

El tiempo... fiel a su Dios

¿Ves?

Entonces..... niña querida a labrar la tierra y traer mucho fruto pues no en vano permaneces aún

(Hilda) Te amo Señor mío

Y yo a vosotros todos.

D.

Cd Valles S. L. P. A 24 de Mayo del Año del Señor Dios 2006.

Buenos días hijita, soy tu Madre María Virgen ¿cómo has estado en estos tiempos? Así se hará por los siempre, la mujer aplasta a la serpiente con su sandalia antes de que la muerda.

Por hoy no temas que estas a mis cuidados, con sobrepeso tengo agarrado al mal para que no se ensañe con mis hijitos todos. Viene ya el tiempo que me libraré de la serpiente por la eternidad. Son los tiempos de Dios que no desoye mis súplicas.

María

7pm

Buenas tardes hijita, bendecidas están del Espíritu Glorioso del Padre, soy María Virgen Madre del Redentor, Hijo mío Purísimo, concebido sin pecado por la Gloria Divina del espíritu.

Felices los que confiados caminan de la mano de Jesús, fieles y amorosos sus amigos a quien no abandona.

Cambia el clima a la voz de mi Dios y así las patrullas anuncian con sus luces las alarmas. Así las alarmas de mi Dios, sus signos son los tiempos cambiantes, los que alertan de tono por sus días. Se guarecen del chubasco bajo techo, más de la ira de Dios ¿a dónde se guarecen? Tiemblan los adentros del volcán bajo tierra, no se apenan por quien vive fuera.

Las arenas movedizas ni se inmutan cuando se sumerge una víctima, así pasa con las cosas, pues solo eso son. Pero ustedes compasivos hijos de Dios ven a sus compañeros sumergirse en los vicios y ¿se apenan? ¿Se contristan? Acaso ¿pasa una nube de compasión por ustedes?

Palabras de aliento requiere el que sufre, palmadas de aprobación a quien se siente nada, al tronar de los dedos vendrá el pastor a pedirte cuentas ¿a cuantas ovejas se llevó el coyote? Quien en autoría perdona las ofensas que se le hacen, será perdonado del todo, pues tan gran corazón no puede venir del malo.

Hay una formula para que en definitiva se aleje el alacrán y es tendiendo ojivas de oración alrededor, esto es como sigue:

Por la mañana:

Dios está aquí cuidando de los suyos.

Por medio día:

Ángelus

Por media tarde:

Alabado sea el Señor Dios del Universo

Alabadle por la tarde

Alabadle por la noche

Alabadle, alabadle en todo lugar y a toda hora

Por las noches:

Con gratitud obedecemos al Señor Dios por este día y nos preservamos de pecar debido a su pureza, al Espíritu Santo y al redentor Jesús mío.

Protegednos en todo tiempo

Dios bendecidnos, María Santísima rogad por nosotros.....

Gloria al Padre Gloria al Hijo y Gloria al Espíritu Santo.

Tómenlo por vocación y no habrá mas acecho.

Guárdense de pecar con el pensamiento, hagan pues lo que les digo y ya verán hijos míos que pronto al camino se asoma la Gloria.

Descansad en el Señor que hizo el cielo y la tierra y rogad por los suyos que los amo al parejo que mi Dios.

María

Cd. Valles, S. L. P. 25 de Mayo del año del Señor 2006. 5 AM.

Buenos días Hilda Esther soy tu Señor Jesús, de los mares vengo calmos aún. Continúa la calumnia en los medios difusivos. Pareciera que gozan con ella. Abrirá mi Padre los ojos al Pueblo Santo para su Gloria y no habrá dudas ni señalamientos. A mí y a los míos no nos interesa refutar mentiras es darles de comer a las bestias ¿para que perder el tiempo? Tiempo preciado a las conversiones a quien quiere como grano caer en tierra fértil que hablen, que ladren los perros y que los acallen sus amos. Que ya tuve suficiente que mi honra está salvada por la Gracia de Dios, y las tribulaciones no harán mella en este que te dicta hijita.

Que se mortifiquen quienes buscan a Lutero, a L. D. Vinci y su obra maléfica póstuma. Hay de aquellos que manchen la estampa de los muertos célebres.

No se ocupen en necedades más bien hablen a ellos de la Misericordia de Dios para los que se acercan a las arcas de Dios. Aunado al amor que obtienen del Padre, recibirán su premio sagrado.

Linternas, humareda se ve, se muestra a los ciegos hijos del Padre y Tropiezan con las rocas encendidas. Apoyo a los desesperados, angustiados hermanos que pasan por momentos trágicos. La calma en estos tiempos será difícil hallar, más con el Espíritu Santo que acompañará en los momentos de angustiosa espera, se sentirán consolados.

Trampas colocan los hombres a sus propios hermanos que aunque no llevan la misma sangre, el Cordero los unió como a uno solo, el Padre de todos es Dios, quién observa como se manchan, se pegan unos a otros sin equivocarse ni pensar que tan duro golpean y atinan sus palabras para herir a quién ni se ocupa de ustedes.

Recuerdo por hoy a las víctimas del Holocausto, trampa mortal que acechó y dio muerte contra natura a tantos y tantos. Cuerpos regados por las calles como si fueran animales, bestias asesinas, inmoladas por sus iguales.

Lanzo de mis luces dos en continuo caminar, que siguen llamando a tantas almas que perdidas están, porque perdieron la fe, la Esperanza y cambiaron la Luz por la nada, vagando van por el río redondel que no los conduce a ningún sitio.

Oro por ellos, hablo a ellos, unos alcanzan a escuchar, al ver mis rayos luminosos voltean y siguen en su angustioso penar.

Pidan hermanos del Orden, Luminosos para ellos.

Así por las épocas, en las guerras, mueren muchos, más su Espíritu guerrero les alerta del camino bueno, del malo y del olvidado, y la mayoría resuelve seguir aquel que los reconocerá y dará destino.

No se pierda la Fe hermanos de corazón, amigos.

Oren por los demás que así hallarán luz y prestos conducirán su andar repetido al camino en continuo con su Dios amado.

Ve con Dios por hoy todo es

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. 27 de Mayo del año del señor 2006.

Soy María Reina de las Naciones pregonera de plegarias.

¿Adonde buscaremos confianza de quién se aleja pronto a continuar copiosamente pecando?

Hay de aquel que en su huida a sabiendas va de que hace mal.

Dios es bueno, Misericordioso y como buen Padre tiene una medida para sus hijos todos.

Hay encomiendas y compromisos ineludibles si vos tenéis buen corazón.

Las llaves oxidadas van quedando de quien se apresta a abandonar el camino sano por el calloso. El necio se escuda en sus razones vanas sin ver la razón, va ciego al desfiladero, pero va, no solo sino acompañado de sus consejeros necios que confundes la semilla con la bayas inservible.

María

Cd. Valles, S. L. P. 28 de Mayo del Año del señor 2006.

Buenos días hijas mías les habla su Madre María, del Cielo provengo, de la Luz del espíritu de Dios mismo.

Llueve a granel en otros lugares, compensa al calor las lluvias cuando todo va al parejo de su Dios más por hoy el clima cambia y desfavorece a otros con lluvia abundante y excesiva.

Las flores, fragancias desiguales cuando juntas están, de un mismo género es fácil distinguir, como la Rosa de castilla, fragancia inigualable, aunque sean de colores desiguales.

Oscuro aún se encuentra en los campos a la Aurora amanecer y el jilguero con sus cantos y los gallos avisan de la llegada del Santo.

Conviene ceder ante la oleada del necio, seguir la corriente y entre nado y nado corregir el paso hasta traer al que se ahoga a lugar seguro.

Dios se deja escuchar por sus hijos, no cuando andan bien si no cuando mal, fuera del lindero se encuentran.

Hija, se te dijo cuando veas el rostro en las nubes, recuerden que Dios piensa como corregir a su pueblo de las atrocidades que se llevan a cabo al paso. Dios los ama tanto que envió a ustedes a decirles como se gana el cielo. Más claro no pudo quedarles, entonces ¿porqué no abandonan el pecaminoso andar? ¿Porque continúan destruyendo su vida con conveniencias de la carne? ¿El cuerpo se acaba y que quedará entonces? Rufián es quien se apresura a pecar a sabiendas que el tiempo es corto y la espera en purgar será larga.

El que roba a su patrón bien sabe que a tiempo se darán cuenta de la ausencia del bien; así mis hermanos caminan entumecidos por el fango que los frena a seguirme el paso y se van quedando atrás, como no he de darme cuenta de quien peca. Unos de soberbia, otros de altanería, bufan por los aires sus tristezas dejando por un lado la alegría que da Dios con su Evangelio Santo. Si les digo ya se cansa el Padre mío de sus fechorías, quien se esconde por los rincones para hacer sus fechorías no tiene perdón ni excusa, más quien toma el día la luz y a sabiendas va de su error, a ese costal no le caben más papas y pesado lo arrastran con su testadura, al final de su huida caerá pesado y no se podrá levantar.

Es preciso como hermanos que sois que se hablen claro y no pretendan desproteger a quien se hace daño.

Las ovejas descarriadas se largan lejos del amo y cuando lo tienen al tope las encierras en un corral, así mi Padre Santo no pierde con facilidad a quien sabe ganado para sí.

En pecado caminan si rompen las reglas de selección prescrita, en los mandamientos se señala a quien no haz de burlar. De que te sirve tanta entrega a los hombres que ninguna parte os dan.

Da de tu tiempo al necesitado no al fuerte, da de tu amor al que sufre no al que contento se encuentra, da de tu pan al hambriento no al que tiene fuerzas aún para ganarse el pan, escucha a quien busca consuelo y no al que necedades busca y piensa.

Corrige al abortivo no des muestras de estar con él. No se hagan que no entienden mis comentarios hablo al que en pecado se aleja a sabiendas que lejos se encuentra del pan que prodiga vida y no envejece.

Nadie que lleva a cuestas su vida plagada de sacrificios se deshace de su vianda al final. Pero los hay que confundidos por un mal sueño o por un espejismo dejan todo por la cauda.

No se de que manera hablarles para que me escuchen, señalarles que no se confundan que si bien sus hijos les pagan mal se verán recompensados los padres que como el roble aguantaron. Pero ¿que se dirá del roble que se agachó para no recibir el sol de a mediodía?

No desesperen al final cuando todo iba bien al paso de su Dios.

No saben sacrificarse si a todo lo señalan como miseria.

No se digan en miseria cuando un tesoro cargan para su Dios.

Los ama en el amor verdadero que no fenece

Jesús

Cd. Valles, S. L. P. A 29 de Mayo del Año del Señor 2006.

Comprenden a poco que su actitud hacia la vida tiene mucho que ver con sus logros.

Sean suaves de bienestar y no tendrán carencias. La familia contenta es mi alegría.

Calamares a destiempo huyen del ruido que perciben a lo lejos. Las ballenas asustadas van de un lugar a otro. Los peces, las pirañas desorientadas están.

Soy yo María del Niño Jesús Madre Auxiliadora de ustedes, quien gobierna mares y tierra es nuestro Dios.

Pasan aires, pasan tiempos y no cambia su dueño. Así seguirá por la eternidad a quien busca desertar del Plan Divino del Padre se le dará su merecido lugar.

Atrocidades, peste y muerte que recorre a granel y no se arrepienten los que caminan al lado en el redondel del averno.

Jesús esta con nosotros.

Hilda Esther, madrecita te alerta a ti y a tus conocidos de lo que se ve y se avecina, no es del todo deterioro pero hay que poner un freno al mal. Corten con los hermanos que los orillen a pecar y no hagan caso, solo siembren la semilla avisándole del mal que se hace pecando y que por su bien corrija sus pasos.

Como globos desinflados van quienes no oran y no levantan sus pasos ni su rostro al buen Cielo.

Grandes Globos que se levantan en alto son las diferentes plazas que oran al Señor Dios. Todos los Globos inflados han de llegar un día si no aparece un agujero que desinflen el rededor. Pero bien llega un Globo entero que un parchado, apréstense pues arrepentidos para el día de resurrección.

La apreciación que me hago de todos ustedes, de cada uno en singular es muy basta consejera de su juicio al final. Por eso cuiden todos los flancos y no tendrán al mal por asecho. Los ama en el amor de María, Jesús

Cd. Valles 31 de Mayo del año del señor 2006.

Soy la Santa María Virgen del Cielo hija mía no te conturbes por lo que pasa alrededor, tu no labras la tierra ajena, cada labrador en su tierra abona. Dime tú, de ¿que me serviría gritarles a cuantos pasaran a ver a mi Hijo en la Cruz, lo bueno, fiel hijo que fue conmigo? Acaso ¿a ellos les va? Acaso ¿yo acallaría sus malas palabras para El? Callado va el que se acompaña de la prudencia para no caer en provocaciones, si entras en pelea en medio de dos gallos un picotazo te ha de tocar.

Se rebela quien a disgusto ha llevado su vida. Las oraciones son más que mil monedas, verás que al final pagarás más de lo que tenían prestado.

Toma la medida perfecta y bajo la sombra del manto mío y de Jesús saldrán avantes. Ten Fe. Aquí está Jesús Hijo del Padre –

Vengo en Espíritu, de la Gloria provengo. En este día venturosos hijos del Padre defiéndanse de quien ataca por la espalda y hunde sus dagas por fuera. Compórtense dignamente les pido, sin levantar la mano en reacción, acallados hijos míos, encomendados al Padre no hay desaciertos.

La semilla se parte para dejar salir el fruto que hay dentro. Germinen en abundancia de bondades, no manchen la especie.

A razón caminan los que se aconsejan por el espíritu, sin gritos, ni altercados, sin ofensas ni desencantos.

El mundo está de rodillas esperando la estocada final. Ya viene mi Padre cargando la hoz - cimitarra.

Jesús.